



Ayuntamiento de
Árchez

**Con Motivo del Día Contra la Violencia de Género
2018 desde el Ayuntamiento de Árchez en colaboración
con Diputación Provincial de Málaga se va a realizar la
siguiente Actividad:**



M diputación de Málaga

Con motivo del Día 25 de Noviembre

OS INVITAMOS A LA REPRESENTACIÓN TEATRAL

“AY, CONSUELO”

30 de Noviembre de 2018

11.00 horas

Centro Cultural

ARCHEZ



Conmemoramos la lucha de las mujeres por su participación en igualdad de oportunidades en todos los ámbitos de la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona.

Vamos a representar una obra teatral llamada “AY, CONSUELO”. Consuelo es una peculiar señora de la limpieza, mientras juega con el mobiliario y su gran imaginación, realiza una crítica mordaz de la situación de las mujeres desde el lado más cómico, transportándonos a la vida que ella siempre ha soñado, recreando escenas artísticas y de gran emoción que llegarán al corazón del público.